

Saint-Damase. — M. Charles Duchesneault, en religion Fr. Antoine, décédé en septembre dernier à l'âge de 84 ans, après 7 ans de profession.

Upton, P. Q. — Mde Louis Lapière, en religion Sr Sainte-Philomène, décédée le 15 septembre, à l'âge de 72 ans, après 6 ans de profession.

Saint-Ubald. — Mde Ludger Hardy, née Adèle Hardy, en religion Sr Gabrielle, décédée le 11 septembre, à l'âge de 68 ans, après 15 ans de profession.

Mde Hardy était maîtresse des novices et un sujet d'édification pour tous à cause de sa très grande piété. Elle faisait partie du chemin de Croix perpétuel.

Saint-Simon de Bagot. — M. Joseph Elie Giard, en religion Fr. François, décédé le 3 septembre, à l'âge de 81 ans, après 17 ans de profession.

— M. Morin. Mlle Nathalie Dupré.

Sainte-Thérèse. — M. Paul Constantineau, décédé le 15 septembre, à l'âge de 88 ans, après 18 ans de profession.

— Mde Napoléon Fautoux, née Doralise Gagnon, décédée le 3 octobre 1907, à l'âge de 46 ans, après 2 ans de profession.

Sainte-Rose du Lac. — Mde Vital Nantel, née Angélique Allard, décédée le 2 septembre, à l'âge de 63 ans, après 3 ans de profession.

Saint-Cyprien. — Mde Jules Couture, née Domithilde Bourgeois, en religion Sr Elisabeth de Hongrie, décédée le 15 septembre, à l'âge de 69 ans, après 15 ans de religion.

La Fraternité de Sherington dont elle fut une des fondatrices perd en elle un membre qui fut toujours digne de son nom, par ses hautes vertus dans toute sa vie.

Sorel. — Mlle Anna Crépeault, en religion Sr Clémence, décédée le 31 Août, à l'âge de 20 ans, après avoir fait profession sur son lit de mort.

Depuis longtemps une maladie cruelle clouait cette jeune Sœur sur son lit de douleurs. Persuadée de sa fin prochaine, elle accepta avec une admirable résignation chrétienne la mort qui allait la frapper, ne visant qu'une chose : « Plaire à Dieu, souffrir uniquement pour son amour. » — Dieu récompensa la générosité de son sacrifice et permit, qu'avant de partir pour la patrie céleste, elle prit place dans les rangs des enfants de saint-François. C'est pleurant de joie qu'elle prit l'habit et fit profession sur son lit de souffrances, le 18 juillet dernier. Elle ne cessa d'exprimer ses sentiments de bonheur durant les quelques jours que Dieu lui accorda encore à vivre. Malgré toutes dispenses obtenues, malgré les douleurs atroces qu'elle